

Premio al Emprendedor Agropecuario del Banco BBVA Francés Edición 2017

El miércoles 13 de diciembre se desarrolló la vigésimo octava edición del Premio el Emprendedor Agropecuario de BBVA Francés, en la cual tuvo participación como jurado el Ministerio de Agroindustria, la Sociedad Rural Argentina, la Academia Nacional de Agronomía y Veterinaria, el INTA, AACREA, Confederaciones Rurales Argentinas, la Bolsa de Cereales, el Consejo Profesional de Ingeniería Agronómica, el Instituto Superior de Enseñanza, Estudios y Extensión Agropecuaria y el Banco Francés.

El principal objetivo es incentivar a emprendedores innovadores del sector agropecuario argentino. En el concurso participaron 28 trabajos, en los cuales se analizaron las innovaciones realizadas en temáticas como la reducción de costos, la incorporación de alternativas de producción, el desarrollo de tecnologías o la integración vertical u horizontal.

El máximo galardón, el Gran Emprendedor Agropecuario 2017, se le entregó al ingeniero Gonzalo Carlazara de la empresa Agroberries S.A., por su trabajo "Arándanos con Valor Agregado", de Concordia, provincia de Entre Ríos. Agroberries SA exporta el 98% de su producción y se posicionó en el mercado gracias a las innovaciones implementadas en técnicas de protección del cultivo y su planta de última tecnología para clasificación, enfriado y empaque del producto, las cuales le permitieron producir con alta eficiencia y costos reducidos.

Adicionalmente se premiaron a otros 10 emprendedores: Grupo EDP Agro (Bolívar, Buenos Aires), Isowean SA (Monte Buey, Córdoba), Bioetanol Rio cuarto SA (Rio cuarto, Córdoba), Newsan Food (Buenos Aires), La Agroapícola Cooperativa Ltda (Exaltación de la Cruz, Buenos Aires), Puentes de Luz Asociación Civil (San Martín de los Andes, Neuquén), Cooperativa Pira Cua Ltda (Bella Vista, Corrientes), Escuela 4565 Padre Antonio Mallea CRL (Santa Rosa de los Pastos Grandes, Salta), La Juanchesca SA (Colonia Medici, Santa Fe) y Escuela Rural N°940 (El Soberbio, Misiones).